

¿Informe o arranque de campaña?

Toda una revolución política marcó en el estado de Veracruz el informe de labores del diputado federal y presidente de la mesa directiva del Congreso, el veracruzano Sergio Gutiérrez Luna en el puerto de Minatitlán que es la ciudad de donde es nativo. Dicho evento estuvo engalanado con importantes funcionarios tanto del poder federal como el legislativo.

En las columnas políticas del Universal lo señalaron como la estructura de un destape e inicio de su campaña en busca de la gubernatura del estado.

¿Informe o arranque de campaña? (imagendeveracruz.mx)